

# FAMILY+ FÊTE SES 10 ANS



Depuis 10 ans, Family + est au service des familles lyonnaises. La mission de Family+ est de participer au bien-être des familles en leur fournissant des aides à domicile et en prenant en charge la sélection des intervenants, le recrutement, l'encadrement, la formation et l'organisation du ménage, du repassage et de la garde d'enfants à domicile (sur mesure : du périscolaire au plein temps, en passant par la soirée ponctuelle ou la garde partagée). Ainsi les adultes peuvent se consacrer sereinement à leurs obligations (ou à leurs loisirs), en confiant leurs enfants et leurs tâches domestiques à un tiers de confiance. Family+ déploie son savoir-faire pour que les familles soient plus zen et met au coeur de ses préoccupations : La confiance : confier ses enfants ou ses clés de maison est une décision forte pour les particuliers. L'intime : la relation des familles avec leurs

intervenants est tout à fait particulière. Quand on s'occupe des enfants ou qu'on pénètre dans l'intimité d'une maison, on est investi d'une grande responsabilité. Le travail des encadrants de Family+ est donc de toujours veiller à ce que l'entente entre une famille et ses intervenants soit bonne et bienveillante. En dehors de son expertise métier, tout le savoir-faire de l'équipe Family+ repose sur l'expérience de l'humain. Pour fêter ses 10 ans avec les lyonnais, Family+ propose sur sa page facebook et son site [familyplus.fr](http://familyplus.fr) plusieurs jeux concours, notamment un séjour de 2 jours pour une famille de 2 adultes et 2 enfants au ZooParc de Beauval à gagner jusqu'au 31 décembre 2018. Nathan Amoyal, créateur de Family +, est aujourd'hui président des 4 agences lyonnaises : Monplaisir, Point du Jour, Croix-Rousse et Villeurbanne. Il est également membre de l'association SAPRA, créée en 2010. Ce groupement

d'employeurs des services à la personne en Rhône-Alpes Auvergne regroupe aujourd'hui 85 agences pour 2500 salariés. Avec son équipe, il s'investit dans ce collectif d'entreprises pour oeuvrer à une meilleure reconnaissance et valorisation des métiers de services à la personne (SAP), notamment grâce à l'évènement annuel des trophées des services à la personne Auvergne Rhône Alpes. Ce concours permet aux salariés des structures de SAP d'être mis en lumière, valorisés et récompensés ! Le SAPRA engage également des actions de recrutement, de formation et permet de porter une parole unifiée auprès des institutions régionales.

**Family + Villeurbanne**  
18 rue Paul Verlaine  
[familyplus.fr](http://familyplus.fr)  
[Grandjeu10ans.familyplus.fr](http://Grandjeu10ans.familyplus.fr)  
[le-sapra.com](http://le-sapra.com)